



## Alejandro Moreno insistirá en alianza "Va por México": "El reto es evitar la ruptura"



Después de que PAN y PRD señalaron que está sepultada la alianza con el Partido Revolucionario Institucional, tras el apoyo que dio el tricolor para que las Fuerzas Armadas permanezcan hasta el 2028 en tareas de seguridad pública, el presidente del PRI Alejandro Moreno, salió a defender su posición en este asunto y aseguró que el tricolor está lejos de incitar y de promover el rompimiento de la coalición.

Moreno Cárdenas, aseguró que su partido respeta la vida interna de cada instituto político, y así se ha conducido, por lo que, insistió en que no le apuestan al rompimiento. "El reto es evitar la ruptura y el PRI nunca ha apostado a la división de México, porque no merecemos un país dividido", comentó en un comunicado.

Advirtió que el linchamiento fácil, los adjetivos descalificativos, las declaraciones radicales y las amenazas, no fueron antes, ni durante, ni ahora, parte de la estrategia de este instituto político que pusiera en riesgo a "Va por México" y puntualizó que "hasta hoy, el PRI no ha facilitado, ni valorado, ni transitado, ni acordado, absolutamente nada que dañe a Va por México". Señaló que el PRI respetó que en la elección de 2021 el PAN decidiera no ir en alianza en las diputaciones federales de los 15 distritos de Guanajuato, los 5 de Querétaro, y los 5 de Yucatán, bajo el argumento de que no necesitaban a "Va por México".

También recordó que el PRI declinó en Chihuahua en 2021 a favor de la candidata del PAN a la gubernatura, porque se consideró que estaba mejor posicionada, y ganó. Pero, añadió, "no recibimos el mismo trato en Nuevo León, en esa misma elección, aun cuando el candidato de PRI-PRD estaba mucho mejor posicionado, y terminó a solo 9 puntos del primer lugar. El PAN se reservó su 18%, que lo dejaron en un tercer lugar. Lo respetamos".

Aclaró que no se trata de reclamar decisiones que desde el PRI hemos entendido política, estratégica y electoralmente. "Se trata de poner sobre la mesa elementos que contribuyan a entender que hemos



**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

09/10/2022

LEGISLATIVO

sido tolerantes. Ni desde la dirigencia, ni desde la militancia se ha impulsado ninguna campaña para denostar a la dirigencia del PAN, ni del PRD, ni a sus militantes”, indicó. Consideró que una alianza electoral con coincidencias legislativas no tiene que poner una lápida a la agenda propia de cada partido.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/8/alejandro-moreno-insistira-en-alianza-va-por-mexico-el-reto-es-evitar-la-ruptura-446773.html>